

4年ぶりの行動制限がない夏、皆様、如何お過ごしになられたでしょうか？トンネルの出口を目指して歩みを進めたコロナ禍。やっと見えた眩しすぎる太陽に、目が眩む今日この頃です。この夏、体験、体感を通して得た「できた」「みつけた」「わかった」が、子ども達を心身共に逞しくしています。

さて、9月には園の三大行事の一つである運動会が予定されています。OURSでは運動会を、半期の教育・保育の成果発表の場として位置づけています。運動会の為に何かを始めて準備をするのではなく、日々の教育・保育を通して積み重なった「がんばってできた」姿を、保護者様にお届けし、沢山、褒め、認めて頂く事で、子ども達の「学びに向かう力」可能性のダイヤモンドに磨きをかけて頂く場として、実施を致します。学年によっては、初めて保護者様に直接お届けする運動会。コロナ禍と言うトンネルを抜け、太陽に負けない輝きを放つ子ども達の成長のダイヤモンドにご期待頂くと共に、褒め、認める、最後の研磨（仕上げ）へのご協力を、お願い致します。

陽ざしはまだ夏の名残もありますが、日の長さも随分と短くなってきました。学童クラブでは、夏休み最後のイベント「お楽しみ会」が行われました。各クラスで出し物を考え話し合い、クラスリーダー中心に子ども達で作る「お楽しみ会」です。その名も「学童ハッピーランド！」この名前も子ども達の投票で決定しました。

A組高学年クラスは「お化け屋敷」が出し物です。室内には奇妙な音楽がなり響き、絶妙なタイミングでお化けが登場してきます。さすが高学年、素晴らしい仕上がりでした。

B組は「わくわくゲームセンター」です。「モグラ叩き」「ワニワニパニック」「ボーリング」です。三年生の男の子が「円陣組もうぜ！」と言い出しました。「B組頑張るぞ！」「おー！！！」この円陣効果は絶大でした。C組は「縁日」をテーマにお祭りの出店をイメージ「お面」や「クジ引き」で楽しい空間を作り上げました。

D組は「水族館」お部屋にはカラフルな魚が泳いでいました。廊下では「イルカショー」が開催されました。

このイベントで子ども達は、夢を実現し「達成」したのです。これからも子ども達と一緒に沢山の夢を追いかけて参ります。

相田 さゆり

◆◆◆ お知らせとお願い ◆◆◆

《9月4日 総合防災訓練》

- ・防災計画に沿って、実践的に実施を行います。
- ・今回はメール送信のみで、引き渡し訓練は行いません。
- ・学童クラブの児童は、下校後学童クラブに登園してからの訓練参加となります。
- ・詳細は、別紙をご覧ください。

《上靴洗いのお願い》

- ・汚れが目立つ上靴やサイズの合わない上靴を履いているお子様も見受けられます。お子様と一緒に確認をお願いします。

《利用表について》

- ・難しいとは思いますが、期限内提出をお願いします。

《お休み連絡について》

- ・連絡なしのお休みが増えております。利用表をご自宅でも確認出来るよう保存をお願いします。

《水分補給について》

- ・学童クラブでは「すいとうからっぽ」を合言葉に水分補給の重要性を話しています。9月もまだまだ暑い日が続きます。必ず水筒を持参して下さい。

次月の行事予告

・10月19日（木） 駄菓子屋体験

・10月31日（日） ハロウィンパーティー